

如水公411回ご法要と顕彰イベント

日小雨の降る肌寒い中、黒田家墓所で執り行われました。今年はNHK大河ドラマ「軍師官兵衛」の放映中でもあり、趣向を凝らした法要となりました。如水公がキリストン大名であったこと、当時キリスト教でも葬儀を行つた記述があることから、カトリック福岡司教区のドミニコ宮原良治司教はじめ他の司教区団神父四名による墓前ミサ(命日祭)が聖歌隊のグレゴリオ聖歌の流れる中で執り行されました。

如水公の第四一一回御忌ご法要是、三月二十日高様歓迎懇親会があり、趣向を凝らした法要となりました。来賓十八名が出席して盛大に開催されました。ご法要を執り行つていただいた宮原良治司教、岩月海洞老師や高島宗一郎福岡市長、神田紅さんも参加されて和やかな懇親会となりました。

当日会員の中に、昭和十九年三月朝倉高等女学校の卒業時に品行端正、学業優等に成二十六年四月一日から福岡市の管理するところになりました。長高様は、平成八年に福岡市の史跡に指定されたころから黒田家が私有するより歴史的資産として福岡市民をはじめ多くの人に知つていただくために市に管理してもらつたほうが良いというように考えて行きました。

高島市長は、貴重なお宝を寄贈いただき、これを機に市民の人たちに来てもらい、黒田家が築いた郷土福岡の歴史を知り、故郷を愛してもらいたい。そして福岡市は、黒田家やに伝えてゆくことにしたと挨拶されました。

長高様歓迎懇親会

イベントスナップ



右上は宮原良治司教(福岡教区)の司式によるカトリックの命日祭
左下は崇福寺(臨済宗)の僧侶による法要(如水公墓前)



官兵衛福岡プロジェクト協議会
会長小川知事のあいさつ



講談師神田紅さんの
「福岡藩祖黒田官兵衛」の熱演



左から小川福岡県知事、長高様、山崎会長、
田口NHK福岡放送局長



長高様を囲んで恒例の「黒田節」合唱

黒田家墓所の福岡市への寄贈

藤香会の協力を得ながら、これを後世に大事に伝えてゆくことにしたと挨拶されました。毛屋副会長がここに至るまでの経緯を詳しく説明されていますが、中島顧問の尽力の賜物と言つても過言ではありません。私たち藤香会もこれを行くよう、今まで以上に努力してゆく所存です。



藤香会の協力を得ながら、これを後世に大事に伝えてゆくことにしたと挨拶されました。毛屋副会長がここに至るまでの経緯を詳しく説明されていますが、中島顧問の尽力の賜物と言つても過言ではありません。私たち藤香会もこれを行くよう、今まで以上に努力してゆく所存です。